

Canoë-kayak. Sur la route des Alpes

Publié le 30 juin 2015



Lionel Tinevez (à gauche) entraîne le groupe de compétition du vendredi soir.

Demain, dix kayakistes, menés par Lionel Tinevez, partiront pour le championnat de France de canoë-kayak slalom, à l'Argentière-la-Bessée, dans les Hautes-Alpes. L'occasion de s'entraîner une semaine sur la

Durance, avant les épreuves qui débiteront le 9 juillet.

Huit kayakistes guingampais participeront aux épreuves individuelles, mais certains, également aux épreuves par équipe : en K1 senior, Benoît Guillaume, Alan Dollo et Romain Guyomard ; en K1 cadet, Dorian Ollivier, Alan Olivo et Mathis Daniel. Charlène Le Gac, en K1 cadette, et Lionel Tinevez, en K1 master, concourront uniquement en individuel. La première épreuve aura lieu le 9 juillet, avec les masters, la course des vétérans. En individuel ou par équipe, les parcours sont les mêmes : 20 portes, dont six en contre-courant (les portes rouges, généralement placées derrière des rochers, où le courant est moins fort). Les qualifications s'exécutent sur deux passages. Ensuite, la meilleure performance de chacun est retenue, et 50 % des meilleurs compétiteurs, dans chaque catégorie, sont sélectionnés pour la demi-finale.

S'acclimater à l'eau vive

Chaque année, Lionel Tinevez, éducateur sportif du club et compétiteur, emmène ses kayakistes une semaine à l'avance, histoire de repérer les lieux. Il précise : « Je veux faire une semaine d'entraînement avant, explique-t-il. Ça permet de repérer le bassin, de se mettre dans le bain... L'eau plate que l'on a ici n'est pas la même que sur la Durance, il va falloir que l'on s'acclimate un peu à cette eau vive ». Remorque et bateaux, tentes, gazinière, frigo... Une vraie petite expédition, avec tout ce qu'il faut pour bien vivre 15 jours. Départ demain, en minibus, et camping jusqu'au retour, le 14 juillet.

Faire découvrir l'univers des championnats

Au passage, Lionel Tinevez en profite toujours pour faire découvrir cet univers à de jeunes kayakistes ne participant pas aux épreuves. Cette année, ce sont les trois minimes Daneric Ollivier, Côme Le Gal et Thomas Ollivo qui seront de la partie. « Ça permet de leur faire découvrir l'univers de ces championnats. C'est aussi l'occasion de naviguer sur des rivières totalement différentes de la nôtre. L'année dernière, on était à Metz, et l'année prochaine on ira à Bourg-Saint-Maurice, en Isère ».